



+++ Pressemitteilung +++

Leipzig, den 05.06.18

Qualitätsquarzsand aus Thüringen beim SachsenBeach-Jubiläum 2018

Die STARKENBERGER Quarzsandwerke liefern DVV-zertifizierten Beachsand mit eigenem Sandzug auf den Augustusplatz

Für die zehnte Auflage von SachsenBeach (18. bis 23.7.), konnte DREIECK MARKETING die STARKENBERGER Quarzsandwerke als Sandpartner gewinnen. Der wegen seiner Qualitätssande im Spiel- und Sportplatzbau deutschlandweit seit Jahren gefragte Produzent wird SachsenBeach mit dem neu konzipierten Beach- und Volleyballsand „Outdoor“ beliefern. Dieser wird in einem besonders aufwendigen Aufbereitungsverfahren gewonnen und veredelt. Zertifiziert mit dem höchsten Prädikat des DVV, bildet er die perfekte Grundlage für den runden Geburtstag von SachsenBeach: „Wir freuen uns besonders, mit diesem international zugelassenen Spezialsand bei der Jubiläumsausgabe SachsenBeach 2018 in Leipzig die Beachvolleyball-Szene zu bereichern.“, so Oliver Kranz aus dem Unternehmensmarketing und verantwortlich für die Kooperation. Im Anschluss an SachsenBeach wird der STARKENBERGER Quarzsand auch den Profis der Techniker Beach Tour (Station Leipzig, 27.-29.7.) zu Füßen liegen und auch dort für beste Bedingungen sorgen.

Prämiere zum Jubiläum: Erstmals wird die wertvolle goldene Fracht per Schiene nach Leipzig gebracht. Die unternehmenseigene STARKENBERGER Logistik setzt dafür einen knapp 5000-PS-starken, extra herausgeputzten Sandzug ein.

Hintergrund SachsenBeach

SachsenBeach ist eine von der Agentur DREIECK MARKETING, Inh. Maud Glauche 2009 ins Leben gerufene und organisierte Beachvolleyballveranstaltung für Jedermann mitten in der City von Leipzig. Bei wenigstens 20 verschiedenen Turnierformen treten rund 1.500 Spieler in ca.400 Teams an. Damit zählt SachsenBeach zu den größten Beachvolleyball-Events Europas. Auf sechs eigens hergerichteten professionellen Beachvolleyball-Turnierfeldern in exklusiver Lage zwischen Oper, Gewandhaus und Universität, spielen an sechs Tagen von früh bis spät Hobbyligisten, Firmen, kleine und große Schüler, Studenten, Profis und viele mehr um den Turniersieg. Die Beachvolleyball-Großveranstaltung ist fester Bestandteil des Sportkalenders der Stadt Leipzig, die das Projekt auch maßgeblich fördert.

Hintergrund STARKENBERGER Quarzsandwerke

STARKENBERGER Quarzsandwerke GmbH und Co. KG und die STARKENBERGER Baustoffwerke GmbH - als aktive Bergbauunternehmen der STARKENBERGER GRUPPE - gewinnen im STARKENBERGER Tagebaukomplex zwischen Leipzig und Gera hochwertige Rohkiessande. Dieses ausgezeichnete Ausgangsmaterial wird durch das Zusammenwirken fortschrittlicher Produktentwicklung und moderner Aufbereitungsanlagen zu erstklassigen Produkten für die Industrie, die Bauwirtschaft und den Sport- und Freizeitsektor. Bereits seit vielen Jahren werden die Quarzsande deutschlandweit im Spiel- und Sportplatzbau eingesetzt. Der neu konzipierte Beach- und Volleyballsand „Outdoor“ trägt das höchste Prädikat des Deutschen Volleybandverbandes DVV-Beach 1. Dieser Beach- und Volleyballsand Outdoor DVV-Beach 1 steht als professioneller Sportboden für hohe Reinheit, attraktive Strandoptik und gesunde Bewegung. Webseite: <https://www.starkenberger.de/>



Ansprechpartner: DREIECK MARKETING
Inh. Maud Glauche
Poetenweg 31
04155 Leipzig

Maud Glauche
Tel. +49 341 590 00 41
E-Mail: kontakt@dreieck-marketing.de
Internet: www.dreieck-marketing.de

Autor: Torsten Krause

SachsenBeach 18. bis 23. Juli 2018
Leipzig, Augustusplatz

Online-Anmeldung: www.sachsenbeach.de
Facebook: www.facebook.com/SachsenBeach
Youtube: www.youtube.com/SachsenBeach
Wikipedia: de.wikipedia.org/wiki/SachsenBeach

Änderungen vorbehalten

